



# desde la

monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

Diciembre, 2013

## MONITOREO DE MEDIOS No.12

*Así nos ven los medios de comunicación*

**Boyacá 7 Días, (Tiempo libre, 03 de Diciembre), “Llegan las tunas a Duitama”.**

**SIETE DIAS** Martes 3 de Diciembre de 2013 **Tiempo**

El domingo, a las 11:30 de la mañana desfilarán todas las tunas participantes. En esta versión los grupos le rendirán un homenaje a los campesinos y a la carranga.

### Llegan las tunas a Duitama

**Este fin de semana se lleva a cabo el X Festival Internacional de Tunas.**

Grupos de Venezuela, México, Perú, Chile, Puerto Rico y más de 20 universidades del país contagiarán este fin de semana a los duitamenses con su música y alegría.

La Uptc seccional Duitama recibirá por décima ocasión a las delegaciones que participarán del 6 al 8 de diciembre, en el X Festival Internacional de Tunas.

“La administración de la Universidad consciente de la importancia de garantizar la formación integral de nuestros estudiantes y la responsabilidad social con su entorno, fomenta y apoya este tipo de manifestaciones artísticas y da la bienvenida a participantes y turistas que le pondrán el toque especial de apertura a las fiestas navideñas”, explicó Adán Bautista Morantes, decano de la Uptc de Duitama.

En esta versión, el festival rendirá homenaje a los campesinos colombianos y a la música carranguera.

Por las principales calles de Duitama, se abrirá paso a los tunos, que con sus guitarras, bandolas, laúdes, acordeones, flautas, pande-

retas, panderos y castañuelas engalanarán a la ciudad con sus vistosas capas, cintas, escudos y rose-tones.

Desde hace 10 años, Duitama se ha convertido en la casa de los tunos, no sólo de los grupos nacionales, departamentales y locales sino de las tunas más selectas del extranjero.

Grupos de Chile, México, Perú, Venezuela y Puerto Rico ya tienen un bagaje dentro del concurso y este año vienen a demostrar su talento ante los boyacenses.

En el festival se premiarán: la Mejor Tuna, Pandereta Femenina, Pandereta Masculina, Capa Femenina, Capa Masculina, Bandera Femenina, Bandera Masculina, Solista Femenino, Solista Masculino, Tuna de la Simpatía, mejor Interpretación en homenaje a la carranga y mejor pasacalle en homenaje a los campesinos colombianos, entre otros reconocimientos.

El Festival de Tunas abre la temporada de Navidad.

#### Agenda del Festival

La programación del Festival inicia este viernes a las 7:00 de la noche con la presentación de las tunas internacionales, en el Teatro Gustavo Pinzón, de la Uptc de Duitama.

El sábado a las 10:00 de la mañana será la presentación de todas las tunas ante el jurado en el Parque de los Libertadores y a las 9:30 de la noche habrá una tertulia cultural en Pueblito Boyacense.

El domingo a las 11:30 a.m. será el desfile de las tunas desde la carrera 14 con calle 15 hasta la Plaza de los Libertadores y a las 7:30 p.m. será el concierto de la Banda Sinfónica de Juvenil de Paipa y posteriormente la premiación del festival.

Entre las categorías a premiar en el Festival Internacional de Tunas, en Duitama está la pandereta femenina.



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD